

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2019/2020

19711186 - FALIH AZIS

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	buru2 nutup pembicaraannya, kan ceritanya temen seangkatan smu tapi sepanjang pembicaraannya manggilnya mbak,mbaknya, nanyanya ga sesuai setting soal yg diminta
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	belum meminta pasien utk mengepal dan mengembangkan jari tangan. belum meminta pasien menyebutkan apakah kanan dan kiri rasanya sama. hanya meminta pasien menyebutkan tajam atau halus dan 1 atau 2. lihat lagi buku panduan ya.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	tidak mempersiapkan alat terlebih dahulu,tidak menjelaskan pemeriksaan reflek kornea (cara pemeriksaannya),tidak menjelaskan cara pemeriksaan reflek muntah, sebelum pemeriksaan nervus xi tidak memeriksa dulu apakah ada tanda kelainan muskulus trapezius
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	ok
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	Informed consent teralalu singkat, belum menjelaskan prosedur pemeriksaan, posisi duduk dan headlamp sudah benar, secara umur prosedural pemeriksaan sudah baik
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	saat informed consent, jelaskan secara singkat prosedur dan risikonya. sudah memakai lup tetapi lupa senter saat periksa palpebra dan silia. belum periksa lebar rima. posisi duduk seharusnya berhadapan, kalau menyilang itu px tht. belum berhasil membalik kelopak mata atas. pasien sampai berair matanya. pantulan cahaya placido tidak jatuh tepat di mata. jarak senter saat periksa lensa terlalu jauh.
PEMERIKSAAN TELINGA	tdk palpasi aurikula
PEMERIKSAAN VISUS	jarak pemeriksaan optetic snellen tidak 6 meter. Kenapa tidak semua huruf di tiap baris diminta baca,, jangan di lewati. intepretasi untuk mata kanan masih tidak tepat, kalau mata kiri sudah tepat hanya saja kedua mata kenapa tidak di cek pinhole???untuk cek lapang pandang coba kamu geser kursinya ke tempat yg lebih lapang supaya tidak pemeriksaan lapang pandang lebih luas (tangan ga mentok dinding dan meja). jarak pemeriksa dan pasien tidak 1 lengan.
TEKNIK ASEPTIK	inisial washin juga sampai ke siku. dan diulang 2 kali. handuk jangan naik turun.